

Corinna Michelangela Weiner ist am 1977 in Berlin geboren und dort aufgewachsen. 1997 begann sie parallel zum Gymnasium als jüngste Studentin das Studium der Bildenden Kunst an der UdK Berlin. Sie studierte bei den Professoren Marwan und Baselitz. 1999 nahm sie an einem Erasmus-Austausch nach Marseille teil, 2002 erhielt sie ein Stipendium für New York und besuchte dort die New York Studio School. 2003 wurde sie für ihre Meisterschüler-Arbeit mit dem Walter-Hellenthal-Preis ausgezeichnet. Zwei Jahre später erhielt sie den Kunstpreis Berlin der Akademie der Künste. 2007 wurde sie mit dem Valentine Rothe Preis des Frauenmuseums Bonn und dem Birgit Bols-mann Preis ausgezeichnet.

Es folgten zahlreiche Ausstellungen, Messebeteiligungen, Projekte, Symposien u.a. in Deutschland, Frankreich, USA, den Niederlanden, Italien, Großbritannien und Dänemark. 2019 gewann sie den Rembrandt Painting Award in den Niederlanden und arbeitete gemeinsam mit ihrem Mann als Artist in Residence auf den Färöer Inseln. 2021 arbeitete sie in Hamburg im Rahmen einer Residenz und stellte eine Serie von Bildern zum Thema „Hamburg im Lockdown“ der Galerie im Elysée aus.

Corinna Michelangela Weiner was born in 1977 in Berlin and grew up there. In 1997 she began her studies in fine arts as the youngest student of the University of the Arts in Berlin while she was still in high school. She studied with the professors Marwan and Baselitz. In 1999 she participated in an Erasmus Exchange to Marseille, France, in 2002 she received a grant to study at the New York Studio School in New York City. Her master's degree presentation in 2003 was awarded the Walter-Hellenthal Award. Two years later she received the Kunstpreis Berlin of the Academy of the Arts Berlin. In 2007 she won the Valentine Rothe Award of the Frauenmuseum, Bonn and the Valentine Rothe Award.

Her works were shown in many exhibitions, art fairs, projects and symposia among others in Germany, France, USA, Netherlands, Italy; Great Britain and Denmark. In 2019 she won the Rembrandt Painting Award in the Netherlands and worked together with her husband as artists in residence on the Faroe Islands. In 2021 she worked in Hamburg and exhibited a series of paintings on „Hamburg during Lockdown“ as part of a residency at Galerie in Elysée.